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В стране и мире

• За принудительное голосование  -  
 наказывать
Глава высшего совета «Единой России» Борис Грызлов 
пообещал наказывать тех, кто принуждает голосовать 
за эту партию на выборах. Об этом он заявил в интер-
вью РИА «Новости». 

Единоросс рекомендовал сообщать о таких случаях в из-
бирательную комиссию или руководству партии. «Разберем-
ся и накажем так, что мало не покажется», - заверил Грызлов. 
Ранее в СМИ появлялись сообщения о ряде случаев, когда 
чиновники просили представителей общественных органи-
заций или глав предприятий обеспечить голосование за «Еди-
ную Россию». В частности, мэр Челябинска Сергей Давыдов 
рекомендовал предпринимателям выплачивать сотрудникам 
премии за поддержку «ЕР». Как заявил Грызлов, на декабрь-
ских выборах у «Единой России» нет конкурентов. «Все оппози-
ционные партии, прежде всего, конкурируют друг с другом - за 
второе место», - отметил он. По его словам, «ЕР» планирует 
сохранить конституционное большинство по итогам выборов. 
Опросы «Левада-центра» и ВЦИОМа предсказывают «Единой 
России» разный результат на выборах. По прогнозам ВЦИОМа, 
«ЕР» лишится конституционного большинства, тогда как, по 
данным «Левада-центра», единороссы его сохранят. Выборы 
в Госдуму пройдут 4 декабря. 

• Марш в честь 70-летия парада
На Красной площади в Москве вчера прошел торже-
ственный марш в честь 70-летия военного парада 1941 
года. 

В  марше приняли участие около шести тысяч человек, 
включая четыре тысячи детей, а также несколько десятков 
единиц военной техники времен Великой Отечественной  
войны. В частности, в торжественном мероприятии участво-

вали танки Т-34, Т-37 и Т-60, а также установки залпового 
огня «Катюша» и аэростаты. Марш начался в 10 часов с гим-
на Москвы «Я по свету немало хаживал». Затем ветераны, 
разместившиеся на трибунах Красной площади, развернули 
транспаранты: «Этих дней не смолкнет слава», «Мы отстоя-
ли Москву!», «Мы сражались за Родину» и «Слава участникам 
Великой Отечественной войны!» Закончился торжественный 
марш проходом военной техники. 

• Президент предложил  создать  
 резерв городов трудовой славы
Президент РФ Дмитрий Медведев поддержал идею об 
учреждении звания города трудовой славы. 

«Мне кажется, что надо в регионах создать такой резерв го-
родов трудовой славы», - заявил он на встрече с ветеранами 
Великой Отечественной войны. По его словам, решение о при-
своении городам специального звания будут принимать губер-
наторы. Причем присвоить его можно будет даже поселкам. 
«Но не надо придавать этому федеральный уровень, чтобы не 
было своеобразного соревнования по регионам», - подчеркнул 
президент. В настоящее время в России 37 городам присвое-
но звание городов воинской славы. Кроме того, в России есть 
города-герои. 

• Лукашенко продолжает верить 
Президент Белоруссии Александр Лукашенко вчера 
поздравил соотечественников с Днем Октябрьской 
революции. 

«История вновь и вновь подтверждает значимость идеалов 
Великого Октября - освобождение трудящихся от эксплуа-
тации и угнетения, утверждение равноправия и социальной 
справедливости», - заявил глава государства. По словам 
А.Лукашенко, «белорусский народ избрал курс на построе-
ние суверенного социально ориентированного государства». 
Он также выразил мнение, что Белоруссия смогла «поднять на 
новый уровень промышленность и сельское хозяйство, при-
умножить национальное достояние» благодаря «собственной 

модели развития». «Сегодняшние мир и стабильность в обще-
стве, отсутствие резкого социального расслоения, верховен-
ство закона и порядок являются доказательством правильно-
сти выбранного пути. Убежден, что, несмотря на временные 
трудности, мы продолжим уверенное движение вперед - к обе-
спечению достойной жизни граждан», - заявил А.Лукашенко.

• На пенсию – по-французски
Франция ускорит процесс повышения пенсионного 
возраста, сообщает Reuters со ссылкой на местные 
СМИ. 

В частности, переход к более позднему выходу на пенсию 
- в 62 года - должен произойти в 2016-2017 гг., а не в 2018 г., 
как рассчитывалось раньше. Наблюдатели отмечают, что по-
вышение пенсионного возраста с 60 до 62 лет в прошлом году 
стало своеобразной победой президента Николя Саркози, так 
как ему удалось довести реформу до конца и не лишиться сво-
его кресла под напором оппозиции и граждан.

• У «Мисс мира»  
 12 братьев и сестер
На конкурсе «Мисс мира-2011», который завершился в 
воскресенье в Лондоне, победительницей стала пред-
ставительница Венесуэлы.

22-летняя Ивиан Лу-
насоль Саркос Колиме-
нарес обошла конкур-
санток из Филиппин и 
Пуэрто-Рико, которые 
заняли второе и третье 
места соответственно. 
Ивиан Лунасоль работа-
ет в венесуэльской теле-
радиокомпании. Девуш-
ка получила диплом спе-
циалиста по управлению 
персоналом. В будущем 

По сообщениям Лента.Ру, РИА «Новости», РБК 
подготовил Владимир МАРКЕВИЧ.

она намеревается работать с детьми. У новой «Мисс мира» 
12 братьев и сестер. Всего в конкурсе приняли участие кра-
савицы из 113 стран. По предварительным оценкам, прямую 
трансляцию церемонии из Лондона посмотрели более милли-
арда зрителей в 150 странах мира. В  2010 году конкурс «Мисс 
мира» выиграла представительница США, а конкурсантка из 
Венесуэлы стала третьей. 

• «Лайнер мечты» приземлился  
 со второй  попытки
Пассажирский лайнер Boeing B787 Dreamliner («Лай-
нер мечты») из-за неполадок шасси сумел совершить 
посадку в японском аэропорту только со второго за-
хода. 

По данным авиакомпании, аппаратура ее «Лайнера мечты», 
выполнявшего второй коммерческий рейс, при заходе на по-
садку показала, что основные шасси были выпущены не пол-
ностью, в результате чего пилоту пришлось уводить самолет 
на второй круг. Со второй попытки пилоту удалось посадить 
самолет в нормальном режиме. На борту B787 находились 249 
пассажиров. 

• Ворона обесточила Улан-Удэ
Около десяти кварталов Улан-Удэ, столицы Бурятии, 
осталось без света. 

Причиной отключения электричества стала ворона, за-
летевшая на подстанцию «Сосновая». Ворона замкнула обо-
рудование, в результате чего из строя вышел один масляный 
выключатель и шесть изоляторов. 

Заходите на сайт  
www.tagilka.ru 

«Проковыряйте  
дырку в подвал»2стр.

Чтобы  
не повторилась 
чрезвычайная ситуация 

В минувший четверг, 3 ноября, ис-
полняющий полномочия главы горо-
да Андрей Ларин провел совещание, 
на котором была проанализирована 
готовность предприятий дорожного 
хозяйства и управляющих компаний 
к зиме. 

В работе совещания приняли участие 
заместитель председателя правительства 
Свердловской области Алексей Багаряков и 
министр транспорта и дорожного хозяйства 
Свердловской области Геннадий Маренков. 
На совещание были приглашены руководи-
тели ряда структурных подразделений ад-
министрации города, главы администраций 
районов, руководители управляющих компа-
ний. 

По информации синоптиков, зима уже в 
ближайшие дни жестко заявит о своих пра-
вах: ожидаются обильные снегопады, по-
нижение температуры и сильные порыви-
стые ветры. Об обеспечении в этих условиях 
беспрепятственного движения транспорта 
по автодорогам и внутриквартальным про-
ездам доложил председатель комитета по 
городскому хозяйству администрации горо-
да Анатолий Чусовитин. Дороги и тротуары 
обслуживаются по контрактам подрядчика-
ми муниципального казенного учреждения 
«Служба заказчика городского хозяйства»: 
МУП «Тагилдорстрой», ООО «ТагилДор», ООО 
«Уралгазстрой» и ООО «Вектор». 

- На сегодня, - отметил Анатолий Чусови-
тин, - состояние городских дорог удовлет-
ворительное. Противогололедный материал 
имеется, и, если количество осадков окажет-
ся в пределах нормы, спецтехника (это 68 
единиц) справится с работой в зимних усло-
виях. С рядом промышленных предприятий 
заключены договоры о выделении в помощь 
муниципалитету дополнительно 50 единиц 
дорожной уборочной техники – на тот случай, 
если снегопады окажутся сильными, как про-
шлой зимой.

- В тот период, - напомнил министр транс-
порта и дорожного хозяйства Свердловской 
области Геннадий Маренков, - Тагил дожил 
до чрезвычайной ситуации. И меня удиви-
ло, что в городе до сих пор не создан штаб 
по подготовке к зиме, который оперативно 
решал бы все возникающие вопросы. В том 
числе контролировал бы выполнение дого-
воров привлеченными подрядчиками. Одних 
отчетов о сделанном недостаточно. Надо 
следить, проехала ли техника в местах ско-
пления снега, какое количество его убрано. 
В противном случае все превращается в не-
контролируемый расход бюджетных средств.

В Екатеринбурге автотранспорт оборудо-
ван приборами ГЛОНАСС, благодаря чему и 
руководители предприятий, и представители 
исполнительной власти имеют возможность 
в реальном времени контролировать про-
цесс. 

(Окончание на 2-й стр.)

Хоть праздник и был пере-
именован в 1996 году, для 
коммунистов он остается па-
мятной датой. В связи с этим, 
вчера на площади возле КДК 
«Современник» нижнетагиль-
ское отделение КПРФ прове-
ло митинг. 

Морозная погода не поме-
шала активистам: собралось 
около 150 человек, многие 
пришли с советскими флага-
ми. 

Стоит напомнить, что в 
ночь с 7 на 8 ноября (по ново-
му стилю) 1917 года в Петро-
граде в ходе вооруженного 
восстания большевиков ока-
залось свергнуто временное 
правительство и была про-
возглашена власть Советов. С 
распадом Советского Союза 
и падением коммунистиче-
ского строя праздник пере-
именовали в День согласия 
и примирения. Однако с 2005 
года 7 ноября перестал быть 

выходным. Вместо него крас-
ным днем календаря стал 
День народного единства, 
который отмечают 4 ноября. 

С вступительным словом 
на митинге выступила вто-
рой секретарь горкома мест-
ного отделения КПРФ Ариад-
на Мороча:

- Сегодня мы отмечаем 
славный праздник Великой 
Октябрьской социалистиче-
ской революции, провозгла-
сившей свободу, равенство и 
братство. 94 года назад стра-
на открыла эпоху экономиче-
ского и культурного взлета, 
политических и трудовых по-
бед. Ровно 70 лет назад про-
шел легендарный парад на 
Красной площади, в тот мо-
мент линия фронта проходила 
всего в нескольких десятках 
километров от Москвы. Он 
имел огромное значение для 
поднятия морального духа 
армии и всей страны, пока-

В честь Дня народного единства -  
форум и фестиваль

Праздничные меро-
приятия, посвященные 
Дню народного един-
ства, прошли в нашем 
городе 4 ноября. 

Одним из самым массо-
вых стал гражданский форум 
«Тагил - наш общий дом», со-
бравший в зале драматиче-
ского театра имени Д.Н. Ма-
мина-Сибиряка самых актив-
ных и инициативных горожан.

На форуме встретились 
представители разных наци-
ональностей, общественных 
и религиозных объединений - 
люди, благодаря инициативе 
которых в городе реализуется 
много добрых дел. Им была 
предоставлена возможность 
напрямую пообщаться с пред-
ставителями власти, показать 
свои достижения, поделиться 
опытом. 

Тагильских общественни-
ков поздравили с праздни-
ком заместитель председа-
теля правительства Сверд-
ловской области Алексей 
Багаряков, исполняющий 
полномочия главы города 
Андрей Ларин, председатель 
Нижнетагильской городской 
думы Геннадий Упоров, а так-
же протоиерей, настоятель 
храма Александра Невского 
Геннадий Ведерников. 

(Окончание на 2-й стр.)

Праздник, живущий в сердцах
* Творческий коллектив ДК «Юбилейный» представил участникам форума 

хореографическую постановку об истории иконы Казанской Божией Матери.
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зав всему миру, что совет-
ский народ не сдается. В мае 
1945 года социалистическая 
система доказала свое пре-
восходство над капитализ-
мом. Пройдя самую ужасную 
из войн, страна возродилась 

мировым лидером в науке и 
культуре. 

Со сцены раздавались ло-
зунги «Повышение качества 
жизни трудящихся!», «Бес-
платное образование и до-
ст упное здравоохранение 

для народа!» и другие. Ора-
торы агитировали граждан 
«сделать правильный выбор» 
4 декабря и рассказывали о 
партийных планах и перспек-
тивах. 
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* Участники митинга возле КДК «Современник».

7 ноября в советские годы отмечали как один 
из главных праздников страны. В День Великой 
Октябрьской социалистической революции по 
всей России проходили парады и демонстрации 
трудящихся. 

В воскресенье в драматическом 
театре тагильчан ждали яркие встре-
чи, сюрпризы и хорошее настроение. 
Больше трех часов здесь продолжал-
ся юбилейный вечер «Душе навстре-
чу занавес распахнут», посвященный 
65-летию местного храма искусств. 

Зрителям напомнили историю создания 
в Нижнем Тагиле театра драмы и строитель-
ства его нынешнего здания, показали фраг-
менты спектаклей «Золушка», «Идиот», «До-
рогая Памела» и сценки из «капустников». Да 
и гости пришли на юбилей не с пустыми ру-
ками: пели, танцевали, дарили цветы. И если 
бы подаренные букеты сразу же не уносили 
за кулисы, к концу праздника вся сцена была 
бы ими покрыта. 

С долгожданным юбилеем сотрудников 
театра поздравили исполняющий полномо-
чия главы города Андрей Ларин, председа-
тель городской Думы Геннадий Упоров, депу-

таты, коллеги из других учреждений культуры 
и даже… «писатель Мамин-Сибиряк». Кстати, 
оживший для праздника Дмитрий Наркисо-
вич особо поблагодарил городскую адми-
нистрацию за то, что торжества перенесли 
с весны на осень и они совпали с его днем 
рождения, напомнил о своем грядущем юби-
лее, а также высказал надежду, что в театре 
имени Мамина-Сибиряка все-таки возобно-
вятся постановки его произведений. 

Три часа пролетели незаметно, и скучать 
зрителям не пришлось. И в одном из бли-
жайших номеров газеты мы обязательно 
расскажем вам о том, кем гордится ниж-
нетагильский драматический, почему весь 
вечер зрительный зал смеялся, словно над 
шуткой, над словом «бюджет», от каких ча-
стушек вздрогнули и артисты, и чиновники, 
о чем шептались на сцене две очарователь-
ные театральные крысы в пушистых нарядах 
и, конечно, о многом другом. 

Людмила ПОГОДИНА. 

Три юбилейных часа   
в драматическом театре

Владимир ПАХОМЕНКО. 
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Уральская панорама

По сообщениям департамента информационной политики 
губернатора, ЕАН подготовила Надежда СТАРКОВА.

(Окончание.  
Начало на 1-й стр.)

Заместитель председате-
ля правительства Свердлов-
ской области Алексей Бага-
ряков высказал обеспокоен-
ность тем, что до конца года 
на работы по эксплуатацион-
ному содержанию автодорог 
в Тагиле осталось 10 милли-
онов рублей. Андрей Ларин 
пояснил: «При корректировке 
бюджета города на эти цели 
добавлено еще 3 миллиона 
рублей». 

Расчистка автодорог от 
снега, посыпка их противо-
гололедными материалами, 
вывоз снежных валов и т. д. 
должны производиться по 
заблаговременно состав-
ленным соглашениям с пред-
приятиями, по основательно 
проработанным планам и в 
соответствии со сметами. 
Практика показывает, что 

всевозможные согласования 
нередко приводят к задерж-
кам вывода снегоуборочной 
техники на линию. В связи с 
этим Геннадий Васильевич 
Маренков порекомендовал 
Тагилу взять на вооружение 
методику, которую «губер-
натор Александр Сергеевич 
Мишарин поручил распро-
странить на крупные города 
Свердловской области». Суть 
в том, разъяснил министр, 
что содержание автодорог 
переводится на трехлетний 
контракт. В нем можно пред-
усмотреть, например, и «по-
требности города по при-
обретению оборудования в 
рамках ГЛОНАСС – монито-
ринга», и учесть 6-7 процен-
тов инфляции, и январское 
снижение цен на битум и ще-
бень. Если же такой контракт 
не выполнен – применяются 
серьезные штрафные санк-

ции. Это мощный рычаг вли-
яния на подрядчика. Пора 
предпринимать действенные 
меры для исправления ситу-
ации, иначе проблемы из-за 
того, что контракт уже закон-
чился, а следующий еще не 
начался, будут только обо-
стряться. 

- Сегодня такие контракты 
неплохо работают, - сказал 
министр. – Возьмите методи-
ки и «привяжите» их к вашей 
дорожной сети. Пусть в этом 
примут участие и заказчики, и 
подрядчики: заинтересован-
ность должна быть у всех без 
исключения. 

Директор МУП «Тагилдор-
строй» Владимир Юрченко, 
сообщив о том, что в прин-
ципе это предприятие готово 
к работе в зимних условиях, 
поделился и наболевшим:

- Все зависит от финан-
совой обеспеченности. Нет 

средств – мало что сдела-
ешь. На нашем предприятии 
средняя зарплата – 12 тысяч 
рублей. Разве на эти деньги 
найдешь хорошего специ-
алиста, профессионала? 
Третий год работаем с убыт-
ками. Так что идею о системе 
контрактов на три года стоит 
поддержать: это позволит 
планировать деятельность, 
заниматься решением кадро-
вых вопросов. 

За последнее время мы 
получили всего четыре еди-
ницы техники, да и то 1993 
года выпуска. Хотелось бы 
обратиться к правительству 
области с просьбой помочь 
Нижнему Тагилу попасть в 
федеральную программу, 
чтобы обновить дорожную 
технику. 

- Если такая федеральная 
программа появится, - пообе-
щал Геннадий Маренков, - то, 

учитывая ситуацию с област-
ным бюджетом, постараемся 
вам помочь.

О готовности управляю-
щих компаний к расчистке 
от снега внутриквартальных 
территорий проинформиро-
вал участников совещания 
заместитель главы админи-
страции города по жилищно-
коммунальному хозяйству и 
энергетике Вячеслав Дани-
лов: 

- В 36 управляющих ком-
паниях сегодня работают 
около 70 дворников – до-
статочное количество. Но 
они сгребают снег и ведут 
подсыпку наледей только на 
придомовых территориях. 
А внутриквартальные про-
езды не убираются. И этот 
вопрос необходимо решить, 
чтобы обеспечить подъезды 
к многоквартирным домам 
и контейнерным площадкам 

внутри микрорайонов. 
Эту позицию поддержал и 

Андрей Ларин, подчеркнув, 
что, несмотря на проблему со 
средствами на данные цели, 
жители города должны быть 
уверены: передвигаясь по 
своим дворам, они не получат 
травм, а спецтранспорт смо-
жет в любое время дня и ночи 
заехать внутрь кварталов. 

На совещании был обсуж-
ден и вопрос о том, что пред-
приятия потребительского 
рынка должны очищать от 
снега территории, прилега-
ющие к магазинам, рынкам 
и т. п. В течение недели все 
эти предприятия будут пред-
упреждены о необходимости 
заключить договоры с управ-
ляющими компаниями. А за-
тем, по результатам монито-
ринга со стороны УК, мате-
риалы на нарушителей будут 
направляться для рассмотре-

ния в административные ко-
миссии. «И мелкие торговые 
предприятия, и крупные се-
тевые компании – федераль-
ного или местного уровня, 
- сказал Алексей Багаряков, 
- обязаны содержать в поряд-
ке свои территории. Поэтому 
необходимо активнее поль-
зоваться правом контролиро-
вать и штрафовать недобро-
совестных сетевиков».

По всем вопросам, рас-
смотренным в ходе совеща-
ния, приняты конкретные ре-
шения. В течение трех суток 
создать штаб для оператив-
ного принятия мер по борьбе 
со снегом. Муниципально-
му казенному учреждению 
«Служба заказчика городско-
го хозяйства» (руководитель 
Ф. Евтухов) – обеспечить в 
декабре подготовку для за-
ключения контрактов об экс-
плуатационном содержании 

автодорог и объектов бла-
гоустройства на 2012-2014 
годы. Комитету по городско-
му хозяйству администрации 
города – организовать про-
ведение контроля за испол-
нением работ по содержанию 
дорог. Рекомендовать УК ор-
ганизовать работу по уборке 
и вывозу снега с дворовых 
территорий, подготовить не-
обходимый инвентарь, за-
ключить договоры о вывозе 
снега и привлечении тех-
ники. Обеспечить в зимнее 
время подъезд спецмашин 
к контейнерным площадкам. 
Предприятиям потребитель-
ского рынка – производить 
расчистку снега с прилегаю-
щих участков. Главам адми-
нистраций районов – обе-
спечить контроль за надле-
жащим содержанием терри-
торий. 

Н.МИХАЙЛОВА. 

14 вопросов – за несколько часов: на последнем 
заседании горДумы шла напряженная работа. Не 
за горами конец года, а значит, подведение фи-
нансовых итогов, верстка бюджета-2012. 

Аренда  
выросла в цене

С то им о с т ь п л ат ы д ля 
арендаторов муниципальной 
недвижимости в Нижнем Та-
гиле в следующем году под-
нимется. Депутаты установи-
ли ее базовую величину - 680 
рублей за квадратный метр. 

Дискуссия о цене аренды 
открыла заседание местно-
го парламента. Голосование 
прошло, можно сказать, без 
отрицательных высказыва-
ний, если не считать мне-
ний нескольких депутатов, 
настаивающих на том, что 
большинство предприни-
мателей по-прежнему нахо-
дится в тяжелом положении 
после кризиса и нуждается в 
поддержке властей. Не стоит 
ухудшать ситуацию.

- Надо понимать, что даже 

с незначительным увеличе-
нием базовой ставки про-
изойдет и рост различных 
процентных начислений, в 
результате предпринимате-
ли получат ощутимый скачок 
арендной платы, бизнес нач-
нет «кошмарить»,- высказала 
свою точку зрения депутат 
Виктория Гусева.

В общем и целом колле-
ги-депутаты с ней согласи-
лись. Настояли на том, чтобы 
представители администра-
ции полнее обосновали свое 
решение поднять муници-
пальную аренду.

В ответе председателя 
комитета по управлению му-
ниципальным имуществом 
администрации города Ва-
дима Хватаева прозвучало, 
что причина введения новой 
ставки одна – инфляция. 

Прежняя стоимость арен-

ды держалась на отметке 620 
рублей за квадратный метр и 
не корректировалась в тече-
ние двух последних лет. За 
это время величина коммер-
ческого найма ушла далеко 
вперед: за использование 
равных по площади помеще-
ний предприниматели платят 
частным владельцам суммы 
на 70 процентов больше, чем 
муниципалитету. 

Между тем, не исключено, 
бюджет следующего года 
может оказаться настолько 
напряженным, что лишняя 
копейка не помешает. Да и 
вряд ли назовешь «копейкой» 
7 миллионов рублей – имен-
но столько принесет город-
ской казне сдача муници-
пального имущества в наем 
по новым ставкам.

Взвесив все «за» и «про-
тив», депутаты одобрили по-
вышение арендной платы за 
пользование муниципальным 
нежилым фондом. Решение 
вступит в силу с января бу-
дущего года.

За проезд -  
пять рублей 

Такую стоимость поездки 
с 1 ноября установили та-
гильские депутаты для всех 
пенсионеров и школьников. 
Но даже после успешного 
голосования вопросов по 
льготе осталось больше, чем 
ответов.

С одной стороны, про-
пагандируется хороший ло-
зунг: «Дорогу и поддержку 
общественному транспор-
ту». Поэтому город и взялся 
компенсировать перевоз-
чикам траты на льготников, 
фактически оказав финан-
совую под держк у гибну-
щему виду общественного 
транспорта. Ведь совсем 
немного, и трамвай вовсе 
бы изгнали из города марш-
рутные такси. 

Заметим, нареканий к ра-
боте последних достаточно, 
но сколько бы обществен-
ность ни жаловалась на низ-
кий уровень профессиона-
лизма маршрутников, воз и 
ныне там: живучи оказались 
желтые «коробочки». Им фи-
нансовую подпитку искать не 
приходится. Мы платим - они 
везут. Приходится признать: 
«газельки», порой работаю-
щие на нелегальных услови-
ях, оказались в более при-
вилегированном положении. 

Что же город получит вза-
мен денежных вложений? 
Есть ли гарантии, что тагиль-
ский трамвай наберет преж-
ние обороты или хотя бы ча-
стично вернет былую мощь, 
восстановив у траченные 
маршруты? Ведь качество 
услуги никак не обговарива-
ется в документе, в соответ-
ствии с которым предпри-
ятия-перевозчики получат за 
льготников до конца текуще-
го года 8 миллионов рублей, 
а в будущем «попросят» око-
ло 65 миллионов.

Плохой знак: в первый же 
день работы пущенный по 
маршруту Тагилстрой-Гальян-
ка вагон сошел с рельсов. 
Люди пошли пешком. Если 
трамвайный сервис останет-
ся на прежнем уровне, чем 
привлечь пассажиров? 

- Учитывая социальную 
значимость трамвая и то, 
что ситуация с ним серьез-
но запущенна, непринятие 
льготного проезда повлекло 
бы полную остановку элек-
тротранспорта в городе, по-
этому утвердить документ 
было необходимо, - сказал 
на заседании Думы депу-
тат Вячеслав Горячкин. – Но 
дальше надо решать транс-
портную проблему в городе 
комплексно. 

Позже в комментариях 
для «ТР» Вячеслав Горячкин 
пояснил: платить перевоз-
чикам вслепую, без гарантий 
улучшения их работы, уве-
ренности в том, что макси-
мальное число пенсионеров 
и школьников воспользуются 
предоставленной скидкой, 
неправильно и нерачительно. 
Однозначно, транспортники 
не отработают перечислен-
ные миллионы.

Все же помощь трамвай-
щикам, несмотря на все 
риски, - не у топия. Одно 
то, что тагильчане любят 
городской трамвай, – уже 
немаловажный фактор. По-
нятно, это своего рода дань 
традиции, сегодня придет-
ся просчитывать все с точки 
зрения экономики и рента-
бельности.

Решение о льготном про-
езде будет действовать до 
конца года. Дальнейшую 
судьбу льготы, равно как и 
будущее трамвая, определят 
в ходе предстоящих депутат-
ских слушаний. Народные 
избранники решили взять 
под контроль моделирова-
ние системы общественно-
го транспорта, где каждому 
виду будет отведена своя 
роль. Расчеты сделают с на-
учной точки зрения, согласно 
потребностям каждого рай-
она. 

Кроме того, обсудят воз-
можность сделать трамвай 
муниципальным, утвердить 
четкое расписание дви-
жения. Самое главное, по 
мнению депутатов, принять 
приоритетный статус обще-
ственного транспорта перед 
индивидуальным. 

Анжела ГОЛУБЧИКОВА.

Подумать только, каких «высот» до-
стигла сантехническая мысль! И поче-
му это закоснелые граждане не следу-
ют советам мудрых коммунальщиков 
и не избавляются от затоплений столь 
дешевым и простым способом? 

Пенсионерка Галина Кузьминична Б. живет в 
доме №60 по Ленинградскому проспекту, кварти-
ра - на первом этаже: 

- Сначала вода бежала по стояку – приходили 
слесари из управляющей компании, наложили хо-
муты. Потом начало просачиваться внизу, на узле 
– ни ведра, ни тазика не подставишь, хорошо, был 
запас толстых газет и старых журналов – подкла-
дывала, меняла, - рассказала женщина. - Ясно, что 
надо менять систему по всему стояку, а средств 
у нас на доме не накоплено. Но аварийные-то ре-
монты делать должны? Обращаюсь в новую УК 
«Урал», к которой дом, став ТСЖ, перешел на об-
служивание. Отвечают: ничего страшного, нико-
му же на голову не льется! А больше всего удивил 
специалист - сантехник. Посоветовал проковы-
рять дырку в полу туалета – пусть в подвал капа-
ет. Сказал даже, что у себя в квартире именно так 
и сделал. 

Галина Кузьминична, хотя и не имеет комму-
нального опыта, подвал пощадила. Там и без вся-
ких дырок сырости и утечек хватает – весь первый 
этаж грибком покрывается. Женщина не первый 
год пытается бороться с этой напастью - соб-
ственными руками отскоблила черные наросты, 
загрунтовала стены в подъезде. 

- В конце концов, утечку в квартире так и не 
устранили, - сообщила пенсионерка. - Общее со-
брание жильцов нашего дома решило отказаться 
от услуг этой компании и довериться другой – уже 
третьей по счету. Может, у новых сантехников 
найдутся менее экстремальные технические ре-
шения? Ведь не все живут по принципу «лишь бы 
мне на голову не капало».

Ирина ДЯГИЛЬ.

zzв городской Думе

Маршрутки или трамвай?

* Идет обсуждение транспортного вопроса.Фото Николая АНТОНОВА.

zzЖКХ

«А вы проковыряйте 
дырку в подвал»

* В подвале и без «дырок» стоят лужи. 
Отсюда по дому ползет черная плесень.

* Галина Кузьминична так и не дождалась устранения утечки от специалистов «Урала». 

zzподробности 

Чтобы не повторилась чрезвычайная ситуация 
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- Очень часто сегодня, — ска-
зал настоятель, — религиозность и 
гражданственность противопостав-
ляют друг другу. Но вспомним, что 
День народного единства отмеча-
ют вместе с христианским празд-
ником Казанской иконы Пресвятой 
Богородицы. Именно этот чтимый об-
раз несло перед собой народное опол-
чение, осадившее Московский Кремль 
четыре века назад. В память об этом и 
был установлен праздник Казанской 
иконе Матери Б ож ией,  с т авший 
церковно-государственным.

Большая праздничная программа 
форума включала в себя торжествен-
ную церемонию награждения: благо-
дарственными грамотами главы горо-
да «За активную гражданскую пози-
цию» были отмечены около пятидеся-
ти общественников. Среди них пред-
седатель совета федерации детских 
и молодежных общественных органи-
заций Александра Саламатова, ответ-
ственный по работе с молодежью фе-
дерального казенного предприятия 
Нижнетагильский институт испыта-
ния металлов Денис Кокшаров, пред-
седатель общества малоимущих пен-
сионеров и инвалидов «Милосердие» 
Валентина Смарыга, председатель 

общественного движения «Тагил без 
ям» Никита Чапурин.

День народного единства – самый 
молодой российский праздник, его 
традиции еще только устанавливают-
ся. Но есть в нашем городе меропри-
ятие, которое уже не первый год про-
водят именно 4 ноября. Это фестиваль 
национальных культур. 

В 13-й раз «праздник народов», как 
называют фестиваль сами участни-
ки, подарил множество ярких эмоций 
зрителям и самим представителям 
различных диаспор, действующих в 
Нижнем Тагиле. 

Трехчасовой концерт на сцене 
Дворца культуры школьников прошел 
на одном дыхании. Армяне, евреи, 
азербайджанцы поражали вокальны-
ми номерами. Башкиры и татары удив-
ляли виртуозной игрой на сазе – ста-
ринном национальном инструменте. Не 
оставили равнодушными и зажигатель-
ные номера артистов из «Российско-
немецкого дома».

 В заключение фестиваля все участ-
ники поставили свои подписи на свитке 
толерантности, в котором были изло-
жены основные принципы мирного со-
существования в многонациональном 
городе.

Анжела ГОЛУБЧИКОВА.

В честь Дня народного 
единства...

10 ноября, с 9.00 до 12.00, по адресу: 
пр. Ленина, 1 (пристрой, 2-й этаж) в поме-
щении центра консультаций и согласова-
ний для субъектов малого и среднего пред-
принимательства ведут личный прием:

• Александр Васильевич НЕЧХАЕВ, 
начальник отдела архитектурно-планиро-
вочного обеспечения управления архитек-
туры и градостроительства администра-
ции города;

• Ксения Валерьевна КРУПИНА, на-
чальник отдела земельных правоотноше-
ний администрации города;

• Валентин Игоревич ПОПОВ, дирек-
тор муниципального учреждения «Центр 
земельного права»;

• Валентина Викторовна ПОПОВА, 
начальник Нижнетагильского отдела госу-
дарственной статистики;

•  Т а т ь я н а  В л а д и м и р о в н а 
СЕМИКОЛЕННЫХ, начальник управления 
по развитию потребительского рынка и ус-
луг администрации города.

В центре консультаций и согласований 
для субъектов малого и среднего предпри-
нимательства с 9.00 до 12.00 предоставля-
ются бесплатные консультации по юриди-
ческим вопросам специалистами коллегии 
адвокатов «Оферта».

Приглашаем посетить центр консуль-
таций и согласований и получить отве-
ты на вопросы, связанные с организа-
цией и развитием малого и среднего 
предпринимательства.

За справками обращаться по теле-
фонам: 42-18-09, 41-25-18 или на сайт 
Нижнетагильского муниципального 
фонда поддержки малого предприни-
мательства: www.fondnt.ru

Для выборов  
напечатают 8,5 миллиона бюллетеней

В типографии «Полиграфист» началось изго-
товление избирательных бюллетеней для голо-
сования на выборах депутатов Государственной 
думы Российской Федерации и депутатов Зако-
нодательного собрания Свердловской области. 
Об этом агентству ЕАН сообщили в облизбиркоме. 

Бюллетени для госдумских выборов изготовлены тиражом 
684 100 экземпляров по Каменск-Уральской части, 708 300 - 
по Нижнетагильской, 707 тысяч - по Первоуральской, 684 600 
- по Серовской, 740 тысяч - по Центральной. Для голосования 
на досрочных выборах депутатов Законодательного собра-
ния Свердловской области общее количество избирательных 
бюллетеней по единому избирательному округу - 2 852 800 
экземпляров, по одномандатным избирательным округам -  
2 852 800 экземпляров.

«Титановая долина» выходит  
на итальянских резидентов

Высокий интерес вызвало участие управляю-
щей компании особой экономической зоны «Ти-
тановая долина» в четвертом российско-итальян-
ском форуме «Сотрудничество в области модерни-
зации и инноваций», который недавно завершился 
в Вероне (Италия).

Один из крупнейших мировых лидеров в производстве про-
дукции строительной химии рассматривает вариант запуска 
нового предприятия в Уральском регионе. Представители элек-
тромеханической индустрии интересовались деталями близ-

лежащих к ОЭЗ «Титановая долина» территорий рынков сырья 
и потенциального сбыта, а также перспективой подготовки не-
обходимых кадров. Крупнейший банк Италии «Интеза Санпаоло» 
предложил рассмотреть варианты сотрудничества в проекте. 
В частности, участие в финансировании инфраструктуры. А 
итальянские компании-архитекторы предложили свои услуги 
в строительстве административно-деловой инфраструктуры 
площадки ОЭЗ. Также успешные переговоры были проведены с 
компаниями, занимающимися очистными сооружениями. 

Открыт памятник  
жертвам политических репрессий

В Дегтярске в День народного единства был от-
крыт памятник жертвам политических репрессий, 
сообщили агентству ЕАН в пресс-службе админи-
страции города.

Памятник жертвам политических репрессий в Дегтярске 
выполнен в виде темного креста, водруженного на каменную 
глыбу. У основания креста камень опоясывает колючая прово-
лока. На монументе закреплена табличка со словами: «Память 
и скорбь о безвинных жертвах террора и политических репрес-
сий всегда в наших умах и сердцах».

Африканцы пройдут обучение  
в бакалавриате УрФУ

В Уральском федеральном университете будут 
учиться 22 гражданина Гвинеи, сообщили агент-
ству ЕАН в пресс-службе вуза.

Ребята целый год будут изучать русский язык на кафедре 
русского языка института фундаментального образования, 
затем им предстоит 4 года обучаться на бакалавриате в таких 
институтах УрФУ, как высшая школа экономики и менеджмен-
та, химико-технологический, уральский энергетический и ин-
ститут металлургии. 
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По вопросам подписки на «ТР» 
обращаться по телефону: 

41-49-62

«Русское лото»
Результаты 891-го тиража от 6 ноября 2011 года

«ТВ Бинго-шоу»
Результаты 581-го тиража от 6 ноября 2011 года

«Золотой ключ»
Результаты 692-го тиража от 5 ноября 2011 года

Информация взята с официальных сайтов.

«Гослото: 6 из 45»
Тираж 341 от 3 ноября: 15, 14, 32, 5, 42, 39. 
Тираж 342 от 5 ноября: 15, 45, 20, 38, 24, 17. 

zzвести с Уралвагонзавода

Мария Савинова на пути к Лондону-2012

Внимание – это актуально!
 www.vizit-nt.ru

Для контроля уровня радиационной обстановки  
на местности, в рабочих и жилых помещениях предлагаем

• дозиметр российского производства 
«Нейва ИР-002» по цене 3 800 рублей.

Для контроля алкоголя в крови рекомендуем автолюбителям приобрести:
• портативные алкотестеры

Адрес: 622001, г. Н. Тагил, ул. К. Маркса, 18; пр. Ленина, 59; ул. Садовая, 2. 
Магазин «Визит» (отдел «Радиодетали»). Тел.: (3435) 41-83-38, факс: 41-83-53
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Воспитанница спортивного клуба 
«Спутник», чемпионка мира по легкой 
атлетике, лучшая спортсменка 2011 
года на континенте по версии Евро-
пейской легкоатлетической ассоци-
ации, заслуженный мастер спорта 
Мария Савинова приехала в Нижний 
Тагил, где на стадионе научно-про-
изводственной корпорации Уралва-
гонзавод получила поздравления от 
руководства родного клуба, а также 
пообщалась с тагильскими журнали-
стами на пресс-конференции.

Мария	является	уже	третьей	воспитанницей	
в	истории	«Спутника»,	которая	приносит	столь	
широкую	международную	славу		как	клубу,	так	и	
Уралвагонзаводу.

Цветы	и	памятный	сувенир	–	часы	работы	ниж
нетагильских	мастеров	из	яшмы,	спортсменке	по
дарили	представители	руководства	СК	«Спутник».	
Они	выразили	огромную	благодарность	Марии	и	
ее	тренеру	Владимиру	Казарину	от	клуба	и	Урал

вагонзавода	и	подчеркнули,	что	«Спутник»	и	пред
приятие	будут	продолжать	помогать	легкоатлетке.	
«Без	поддержки	завода	мы	бы	не	вырастили	такую	
талантливую	спортсменку.	И	думаем,	еще	не	раз	
мы	порадуемся	победам	Марии	на	чемпионатах	
Европы	и	мира.	А	главное	–	надеемся,	что	в	ско
ром	времени	мы	сможем	поздравить	ее	и	с	золо
той	олимпийской	медалью».

Мария	Савинова,	которая	в	этом	сезоне	вы
играла	девять	из	десяти	стартов,	–	одна	из	основ
ных	кандидатов	в	сборную	для	участия	в	Олимпий
ских	играх	2012	года	в	Лондоне.	Для	ее	наставни
ка,		заслуженного	тренера	России	Владимира	Ка
зарина	эта	Олимпиада	станет	третьей	в	карьере.

В	ответ	на	теплые	слова	и	пожелания	спорт
сменка	 также	 поблагодарила	 СК	 «Спутник»	 и	
Уралвагонзавод	за	поддержку	и	вручила	клубу	
уникальный	подарок	–	памятную	медаль	с	Чемпи
оната	мира	в	корейском	городе	Тэгу,	где	на	сво
ей	коронной	дистанции	800	метров	она	показала	
лучший	результат	сезона	в	мире	и	установила	лич
ный	рекорд.	«Спасибо,	что	всегда	верили	в	меня	
и	продолжаете	верить.	Своими	результатами	я	
постараюсь	сделать	лучший	подарок	к	будущему	
юбилею	«Спутника»,		заверила	Мария	Савинова,	
сообщает	прессслужба	УВЗ.

ЗАО «Уралгазстрой» 
п р о д а е т 	 и м у щ е с т в о :

Наименование Количество Цена продажи  
за 1 единицу (руб.)

Бочка 1 7245

Строительные материалы - железобетонные плиты, блоки, перемычки, прочее

Бордюр БУ 300.30.29 ГОСТ 6665-82 4 1350
ПГП30.17.1с(2с) 10 6215
ПГП30.28.1с 14 8518
ПГП30.28.2с 10 1101
Ступень ЛС 12 13 574
Ступень ЛС 17-М 6 990
П 8-8 5 3267
ПК 48.15 8та 1 7020
ФЛ 10-12-4 5 1370
ФЛ 10-24-3 3 2754
ФЛ 10-24-4 4 1872
ФЛ 16.12-3 1 2219
ФЛ6.12-4 2 810
ФЛ8-24-4 3 2061
2ПБ 13-1П 22 180
2ПБ 19-3П 4 252
2ПБ 26-4П 5 407
3ПБ 13-37П 44 297
3ПБ 18-37П 1 504
3ПБ 25-8П 3 882
3ПБ 30-8П 16 860
5ПБ 21-27 П 1 990
5ПБ 27-37П 1 2160
5ПБ 30-27 2 1830
5ПБ 30-37П 7 2223
5ПБ 31-27П 1 2215
БУ-19 6 792

Основные средства (малоценные предметы) - машины и оборудование

Бетоносмеситель СБР-500 380В 1 61200
Краскопульт для побелки 1 2880
Краскораспылитель SLIM-I HVLP 1.9 1 5850
Углошлифмашинка 840Вт MAKITA 125мм 1 3321

Дополнительная информация по телефону: 89221165387 РЕКЛАМА

РЕКЛАМА

Тур
Порядок выпадения

и номера шаров

Количество 
выигравших 
билетов, шт.

Победитель
получает, руб.

1 86, 51, 80, 52, 45, 87, 66, 21 2

1.000.000 руб.
№ 00521893

г. Саратов
№ 00743270 

Интернет

2

25, 13, 5, 28, 54, 23, 82, 62, 
38, 69, 3, 4, 39, 27, 90, 18, 
88, 60, 55, 41, 46, 89, 10, 

56, 24, 81, 22, 68, 8, 84, 34, 
67, 79, 47, 31, 48, 26, 16

3

666.500 руб.
№ 00337706

г. Уфа
№ 00429791

г. Ростов-на-Дону
№ 00580781
г. Волгоград

3
43, 49, 65, 32, 30, 2, 9, 73, 
72, 70, 59, 50, 44, 12, 71, 7, 

83, 36, 77
1

Квартира
2.000.000 руб.

№ 00732888
г. Кемерово

4 20 2 100.000 руб.
5 58 1 30.000 руб.
6 11 8 10.000 руб.
7 1 10 3.000 руб.
8 6 17 1.000 руб.
9 15 30 731 руб.

10 53 45 546 руб.
11 29 74 416 руб.
12 33 132 325 руб.
13 19 238 260 руб.
14 64 427 212 руб.
15 35 612 176 руб.
16 17 986 151 руб.
17 37 1.256 135 руб.
18 78 3.142 120 руб.
19 42 4.070 118 руб.
20 63 6.321 117 руб.
21 40 9.032 100 руб.
22 75 18.222 81 руб.
23 85 22.501 80 руб.

Всего: 67.132 12.831.365 руб.
В джекпот отчислено: 675.335 руб.

Невыпавшие шары: 14, 57, 61, 74, 76

Тур Порядок выпадения
чисел в розыгрыше

Количество
выигравших

билетов

Выигрыш
каждого билета

(руб.)

1
84, 47, 66, 42, 81, 18, 85, 10, 

61, 36
2

250.000
№ 00169490 
С-Петербург
№ 00345520

Cмоленск

2
51, 4, 3, 62, 7, 41, 38, 27, 80, 

75, 65, 19, 58, 77, 43, 2, 60, 13, 
76, 48, 57, 1, 24, 89, 37, 74, 69

1
500.000

№ 00456285 
Москва

3

11, 22, 39, 9, 14, 45, 64, 44, 21, 
46, 33, 31, 23, 29, 73, 82, 6, 

56, 50, 28, 16, 90, 63, 8, 54, 17, 
53, 68, 12

1
500.000

№ 00560861 
Брянск

4 83 3 30.000
5 59 2 10.000
6 72 7 5.000
7 15 9 3.000
8 35 21 1.001
9 20 50 800

10 78 84 600
11 34 124 401
12 49 177 300
13 86 315 201
14 30 504 152
15 32 676 150
16 87 1067 149
17 40 1547 147
18 79 2984 146
19 52 4467 145
20 67 6237 143
21 5 10720 142
22 71 16737 140

В призовой фонд Джекпота 250.000

Невыпавшие числа: 25, 26, 55, 70, 88.
Если ни одного из этих чисел на игровом 

поле Вашего билета нет, то Ваш билет выиграл!

ПРИЗ ХОД
Порядок выпадения и

номера шаров

Количество 
выигравших 

билетов

Сумма
выигрыша

ЛИНИЯ 15
11 61 32 40 42 82 24 84 78 

28 25 67 75 66 57
73 500 руб.

ДЖЕК 
ПОТ

32
53 55 89 62 02 73 30 63 56 

08 16 76 86 88 65 39 71
- не разыгран

БИНГО 
ОДИН

46
12 26 01 03 34 50 06 58 80 

81 47 37 23 48
4 5 000 руб.

Выиграли билеты серии 581 №0018041 г.Рязань, №0161283 
г.Вологда,№0237112 г.Мытищи, №0244723 г.Воронеж

БИНГО 
ДВА

63
20 85 46 05 09 29 17 33 54 

13 52 22 87 74 38 60 19
2 10 000 руб.

Выиграли билеты серии 581 №0151504 г.Иркутск, №0190599 
г.Новосибирск

БИНГО 
ТРИ

76
14 45 70 90 68 51 43 83 77 

41 27 72 21
1 500 000 руб.

Выиграл билет серии 581 №0237120 г.Мытищи
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77 18 2 2 310 руб.
78 36 11 900 руб.
79 31 13 800 руб.
80 44 37 500 руб.
81 59 76 300 руб.
82 04 208 200 руб.
83 79 350 150 руб.
84 64 883 100 руб.
85 35 1 550 90 руб.
86 10 3 957 80 руб.
87 07 6 902 58 руб.

ВСЕГО: 14 069 1 681 496 руб.
В фонд «Джек Пот» следующего тиража перечислено 168 061 руб.

В лототроне осталось три шара! Их номера: 15, 49, 69

От всей души поздравляем юбиляров 
Льва Васильевича СЕРГЕЕВА  

и Наталью Григорьевну МАНОйЛЕНКО

	 	 Желаем	радости,	успехов,
	 	 Здоровья	крепкого	вдвойне,
	 	 Желаем	самого	простого	–	
	 	 Пожить	подольше	на	земле!

Совет ветеранов треста 
«Востокшахтопроходка»

ТЕЛЕФОНЫ рекламной службы 
«Тагил-пресс»: 41-50-09, 41-50-10

Городской	союз	женщин	
организует	 традицион
ную	 благотворительную	
ЯРМАРК У по	 прод а же	
подержанных	вещей	осен
незимнего	 ассортимента	
по	 социально	 низким	 це
нам	 с	 10	 по	 25	 ноября	 в	
Тагилстроевском	 районе	
в	 помещении	 по	 адресу:	
ул. Гвардейская, д. 26, 
каб. 12. 

Прием	 вещей	 –	 с	 10	 до	 13	
ноября	 с	 10	 до	 17	 часов	 по	
указанному	адресу.	Продажа 
вещей – с 14 ноября.

Совет ветеранов органов 
исполнительной власти 

города 

поздравляет  
с юбилеем

Любовь Николаевну 
КАПИТОНОВУ!

Желаем	крепкого	
здоровья,	
счастья,	
удачи,	тепла	
дружеского	
общения!

В	 этом	 году	 фестиваль	
проходит	 при	 поддержке	 гу
бернатора	 и	 правительства	
Свердловской	 области,	 и	
впервые	за	восемь	лет	суще
ствования	 «Осеннее	 очаро
вание»	организовано	с	таким	
размахом:	отборочные	этапы	
запланированы	 на	 сорока	
выездных	 площадках,	 побе
дители	 которых	 встретятся	
28	 ноября	 в	 финальном	 кон
церте.	По	словам	учредителя	
фестиваля,	 редактора	 об
ластной	 газеты	 «Пенсионер»	
Ивана	 Шихова,	 нынче	 День	
пожилых	людей	растянулся	на	
два	 месяца,	 и	 он	 очень	 рад,	

что	 у	 сотен	 ветеранов	 войны	
и	труда,	у	пенсионеров	и	кан
дидатов	в	пенсионеры	появи
лась	 возможность	 показать	
свои	творческие	способности.	

В	 зале	 Дворца	 культуры	
школьников,	 где	 проходил	
отборочный	 тур	 Ленинского	
района,	 не	 было	 свободных	
мест.	В	этот	день	сюда	при
шли	16	участников	конкурса:	
солисты,	 ансамбли,	 хоры,	
фольклорные	группы,	то	есть	
почти	 две	 сотни	 человек,	
а	 вместе	 с	 ними	 –	 их	 дру
зья,	 знакомые,	 болельщики.	
Собравшихся	 поздравили	
заместитель	 председателя	

zzвыставки

«В Россию можно  
только верить…»

 * Статья об истории даты, ставшей праздничной, спустя столетия.
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zzфестивали

Продлись, продлись, 
«Очарование»

правительства	 Свердлов
ской	 области	 Алексей	 Бага
ряков,	 председатель	 город
ской	Думы	Геннадий	Упоров,	
исполняющий	 полномочия	
главы	города	Андрей	Ларин.	

Конечно,	перед	жюри	была	
поставлена	 сложнейшая	 за
дача	 –	 выбрать	 один	 из	 16	
номеров.	 Ветераны	 пели,	
танцевали,	 читали	 стихи.	
Например,	Маргарита	Ошит
кова	 прочитала	 свое	 сти
хотворение	 «Об	 Урале»,	 в	
исполнении	 Ирины	 Суховой	
прозвучал	 знаменитый	 ро
манс	 «Ночь	 светла»,	 шесть	
хоров	 постарались	 удивить	
зрителей	 репертуаром,	 ко
стюмами	 и,	 конечно,	 ма
стерством	 исполнения…	 Но	
в	 итоге	 лучшим	 с	 песней	
«Земля	моя	добрая»	стал	на
родный	хор	Дворца	культуры	
«Юбилейный»,	которым	руко
водит	Яков	Герт.	Победители	

 * Маргарита Ошиткова читает свои стихи.  * В зале не было свободных мест.

получили	 путевку	 на	 гала
концерт	 и	 сертификат	 на	 15	
тысяч	 рублей,	 чтобы	 сшить	
концертные	 костюмы.	 Но	 и	
другие	 участники	 отбороч

ного	 этапа	 не	 остались	 без	
призов:	 всем	 были	 вручены	
дипломы	 и	 тагильские	 под
носы.	

Людмила ПОГОДИНА.
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Народный хор ветеранов Дворца культуры 
«Юбилейный» стал победителем этапа областного 
фестиваля творчества пожилых людей «Осеннее 
очарование» в Ленинском районе. И вместе с 
двумя другими финалистами из Тагилстроевско-
го и Дзержинского районов будет представлять 
Нижний Тагил на гала-концерте в Екатеринбурге.

	

25 ноября	в	городском	Дворце	детского	
и	юношеского	творчества,	расположенном	
по	 ул.	 Красногвардейской,	 15,	 пройдет	
VIII Открытый фестиваль по парик-
махерскому искусству, дизайну ногтей 
«Золотой локон».

Приглашаем	 к	 участию	 представителей	
парикмахерских	города,	а	также	учащихся	
профильных	учебных	заведений.

За более подробной информацией 
обращаться по тел.: 42-34-26, 41-37-48

В ДТП пострадал светофор

Ребенок не был пристегнут
В пятницу, 4 ноября, около половины первого 

часа дня у дома №26а по Восточному шоссе во-
дитель автомобиля «Судзуки», 1962 года рожде-
ния, столкнулся с «Тойотой», за рулем которой 
находился 50-летний мужчина. Несколько ушибов 
получила 48-летняя пассажирка «Тойоты».

	

Суббота прошла без происшествий, а в воскресенье, около 
пяти часов вечера, 38-летняя жительница Качканара, которая 
управляла автомашиной «Тойота», на 143-м километре авто-
дороги Екатеринбург – Серов не справилась с управлением. 
Машина выехала на полосу встречного движения и столкну-
лась с «Хенде-Акцент». Травмы получили ехавшие в обеих 

машинах. Водитель и пассажир «Тойоты» – мальчик 2001 г.р. 
после осмотра медиками были отпущены домой. Ребенок на-
ходился на заднем сиденье, но ремнями безопасности при-
стегнут не был. Пассажир «Хенде», 23-летний молодой че-
ловек, доставлен в больницу с закрытой черепно-мозговой 
травмой. 

Меньше чем через час еще одна авария произошла совсем 
недалеко, на 161-м км той же автодороги. 52-летняя женщина, 
жительница города Лесной, управлявшая «Дэу Нексия», стол-
кнулась с двигающимися в попутном направлении «Жигулями» 
11-й модели. От удара иномарку отбросило с проезжей части, 
после чего машина перевернулась. К счастью, водитель «Дэу» 
отделалась ушибами и после оказания медицинской помощи 
была отпущена домой. 

Елена БЕССОНОВА. 

Вчера утром произошло 
ДТП на перекрестке улиц 
Фрунзе и Черных, в ре-
зультате которого рухнул 
светофор. 

Водитель «ДЭУ Матис», двига-
ясь по Фрунзе со стороны Серо-
ва, при повороте налево не усту-
пил дорогу грузопассажирской 
ГАЗели, ехавшей по Черных. 
Машины столкнулись, от удара 
ГАЗель отбросило на светофор. 

Оба автомобиля получили 
повреждения, их владельцы не 
пострадали. Средство световой 
сигнализации даже в лежачем 
состоянии продолжало работать.

Татьяна ШАРЫГИНА. Фото	Николая	АНТОНОВА.

Убил из-за ревности
Утром 6 ноября в одной из квартир дома №52 по улице Ком-

сомольской в поселке 3-й Северный в районе Североуральска 
было обнаружено тело 36-летней местной жительницы, со-
общили агентству ЕАН в пресс-службе Следственного управ-
ления Следственного комитета РФ по Свердловской области. 

В ходе первоначальных следственных действий и оперативно-розыскных 
мероприятий установлен подозреваемый - ранее судимый 70-летний Ва-
лентин Р., который являлся сожителем погибшей. За день до происшедшего 
между ними была ссора. Причиной стало то, что Р. приревновал свою сожи-
тельницу к 48-летнему мужчине, который находился в тот день в указанной 
квартире и распивал с потерпевшей спиртное. 

На почве возникшей ссоры злоумышленник вооружился обрезом дву-
ствольного ружья. После этого он произвел выстрел в пол. Через некоторое 
время по вызову жильцов дома прибыли сотрудники полиции. Они задержали 
злоумышленника и доставили его в дежурную часть, откуда он вскоре был 
отпущен.

6 ноября, около 3 часов ночи, пожилой мужчина вновь затеял ссору со сво-
ей сожительницей, вооружился ножом и нанес ей ножевое ранение шеи и ко-
лото-резаное ранение в поясничной области. От полученных повреждений 
потерпевшая скончалась на месте. После происшествия 48-летний мужчина 
вызвал полицию и «скорую» . 70-летний житель области был задержан в ука-
занной квартире.

Позже следователи установили, что погибшая являлась знакомой хозяйки 
квартиры, у которой они ранее неоднократно распивали спиртное. 

ЕАН.

Первые случаи обморожений
Наступившее на Урале похолодание открыло зимнюю «ста-

тистику» обморожений. В эти выходные в Екатеринбурге от 
мороза пострадали 3 человека. 

Как сообщили «Новому Региону» в пресс-службе городского управления 
здравоохранения, за субботу и воскресенье медпомощь в связи с обмороже-
ниями потребовалась трем мужчинам в возрасте от 33 до 45 лет. Все они были 
госпитализированы в различные медучреждения города.

Новый Регион – Екатеринбург.

Книжная выставка, посвященная 
Дню народного единства, открылась 
накануне праздника в одном из залов 
центральной городской библиотеки.

	

Здесь	 представлены	 портреты	 героев	 Оте
чества	 Кузьмы	 Минина	 и	 Дмитрия	 Пожарского,	
статьи	из	журналов,	в	которых	рассказана	история	
Смутного	времени,	размышления	на	тему	«Что	мы	
празднуем	4	ноября?»,	стихотворения	известных	

поэтов	о	России,	есть	и	фотографии	с	современ
ных	торжественных	мероприятий.	

И	 попрежнему	 актуально	 звучат	 строки	 Фе
дора	Тютчева,	которые	можно	считать	эпиграфом	
выставки:	
Умом	Россию	не	понять,
Аршином	общим	не	измерить:
У	ней	особенная	стать	–
В	Россию	можно	только	верить.	

Людмила ПОГОДИНА.



Матч между минским «Динамо» и «Витязем» из 
подмосковного Чехова завершился дракой, в ко-
торой приняли участие хоккеисты, болельщики 
и один из тренеров. Об этом сообщает «Интер-
факс». 

Встреча в рамках чемпионата КХЛ состоялась на стади-
оне «Арена-Минск» в столице Белоруссии в воскресенье, 6 
ноября, и завершилась со счетом 3:2 в пользу хозяев. Пота-
совка между хоккеистами началась на последних минутах 
матча, после того как «Динамо» забросило победную шай-
бу в ворота «Витязя». Болельщики, отреагировав на драку 
игроков, начали бросать с трибун посторонние предметы, 
и один из них попал в тренера «Витязя» Андрея Назарова, 
вследствие чего тот отказался идти на пресс-конференцию 
после матча. Как пишет «Чемпионат.com», Назаров сам про-
воцировал зрителей. Он схватил клюшку и попытался через 
стекло ударить болельщиков «Динамо». Тренер «Витязя» и 
пять игроков его команды получили матч-штрафы за драку 
на льду и конфликт с болельщиками. 

«Я могу извиниться за главного тренера, думаю, он про-
сто не совладал с эмоциями. Судейство не обсуждаю. 
Но и болельщики некрасиво повели себя в отношении и 
тренера, и команды», - заявил на послематчевой пресс-
конференции ассистент Назарова. Его слова приводятся 
на сайте минского «Динамо». 

* * *
Клуб КХЛ «Салават Юлаев» из Уфы усилился 

чемпионом мира 2011 года финном Антти Пиль-
стремом. 

Этот нападающий перешел в «Салават Юлаев» из фин-
ского клуба «Ювяскюля» и подписал двухлетний контракт, 
сообщает официальный сайт «Ювяскюля». Пильстрем смо-
жет дебютировать в «Салавате» после паузы, связанной с 
Кубком Карьяла.

* * *
Канадский хоккеист Крис Саймон, скорее все-

го, продолжит карьеру в клубе КХЛ «Металлург» 
из Новокузнецка. 

В ближайшее время 39-летний Саймон должен подпи-
сать с «Металлургом» контракт до конца сезона-2011/12, а 
его зарплата составит 150 тысяч долларов в месяц, пишет 
издание «Спорт-экспресс».

* * *
Матч между московскими футбольными клуба-

ми «Спартак» и «Динамо» завершился со счетом 
1:1. 

В середине второго тайма игрок «Спартака» Кариока 
нарушил правила, сорвав контратаку «Динамо», и был 
удален, так как получил вторую по счету «желтую карточ-
ку». Тем не менее, до конца матча командам не удалось 
забить ни одного гола, и встреча завершилась ничейным 
результатом. 

* * *
Главный тренер московского футбольного клу-

ба «Спартак» Валерий Карпин сохранит свой пост 
несмотря на то, что его команда не смогла по-
пасть в первую тройку по итогам 30 туров чемпи-
оната России. Об этом пишет издание «Советский 
спорт». 

Ранее Карпин говорил, что он уйдет в отставку, если 
«Спартак» не окажется в первой тройке. По информации 
издания, акционеры «Спартака» за несколько туров до 
окончания первого этапа чемпионата России решили, что 
Карпин продолжит работу. К такому решению их подтол-
кнула хорошая игра команды и результат во втором круге 
- «Спартак» наряду с «Зенитом» лидирует в премьер-лиге по 
числу очков, набранных во второй половине первого этапа. 

* * *
Российские теннисистки Мария Кириленко и 

Елена Веснина уступили Люсе Градечке и Квете 
Пешке из Чехии в парной встрече финала Кубка 
федерации. Об этом сообщил официальный сайт 
турнира. 

Матч, проходивший в СК «Олимпийский», закончился со 
счетом 6:4, 6:2 в пользу чешских теннисисток. Ранее в вос-
кресенье россиянка Светлана Кузнецова проиграла Петре 
Квитовой, а Анастасия Павлюченкова одолела Люсю Ша-
фаржову. Таким образом, по итогам пяти встреч Чехия одер-
жала победу со счетом 3:2 и выиграла Кубок федерации. 
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Мир спорта
8 ноября
Международный день КВН, впервые отмеченный 

в 2001 году по инициативе президента международ-
ного клуба КВН А. Маслякова

1748 Закладывается Воскресенский Новодевичий 
монастырь.

1793 Открывается для посетителей Лувр.
1804 Завершается строительство первого водопро-

вода в России - московского.
1917 Штурм Зимнего дворца, арест членов времен-

ного правительства.
1966 Киноактер Рональд Рейган избирается губер-

натором Калифорнии. 
2000 В больнице св. Марии в Манчестере соверше-

на операция по разделению двух сиамских близнецов 
Джод и Мэри. 

Родились:
1656 Эдмунд Галлей, английский астроном. 
1900 Маргарет Митчелл, писательница. 
1929 Олег Борисов, актер театра и кино. 
1935 Ален Делон, актер. 
1951 Стас Намин, музыкант, композитор. 
1960 Олег Меньшиков, актер. 
1983 Павел Погребняк, футболист.
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zzоб этом говорят

zzанекдоты

Лента.Ру.

Погода

8 ноября. Восход Солнца 
9.28. Заход 17.57. Долгота 
дня 8.29. 14-й лунный день. 

9 ноября. Восход Солнца 
9.31. Заход 17.55. Долгота 
дня 8.24. 15-й лунный день. 

Сегодня днем -12…-14 
гра дусов, ма лооблачно, 
без осадков. Атмосферное 
давление 736 мм рт. ст. Ве-
тер западный, 5 метров в 
секунду.

Завтра ночью -9, днем 
-8…-6 градусов, облачно, 
снег. Атмосферное д ав-
ление 739 мм рт. ст. Ветер 
юго-западный, 1 метр в се-
кунду.

Сегодня и завтра геомаг-
нитное поле неустойчивое.
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zzбывает же…

На голову упал 12-килограммовый кот
В Ростове-на-Дону на голову своему хозяину свалился 

12-килограммовый кот. В результате инцидента мужчина по-
лучил сотрясение головного мозга, пишет «Комсомольская 
правда». 

По сведениям газеты, животное упало на хозяина случайно - кот 
лежал на шкафу, где он обычно отдыхает, и, очевидно, неудачно по-
вернулся во сне. После падения кота на голову владелец животного 
обратился в поликлинику с жалобой на головную боль и рассказал о 
случившемся. 28-летнего хозяина мейн-куна направили к специали-
сту, который и диагностировал сотрясение мозга. В качестве причи-
ны срыва в работе мозга было названо «падение тяжелого предмета 
- кошки». Мужчине оказали необходимую медицинскую помощь и 
отпустили домой. Мейн-кун - самая крупная порода домашних ко-
шек. Вес отдельных особей может превышать 15 килограммов. 

Лента.Ру.

Почем квартира  
в центре Москвы?

Сотрудники Следственного комитета и ФСБ РФ 
обнаружили, что бывший заместитель главы ДЭБ 
МВД РФ Андрей Хорев пользовался элитной квар-
тирой в комплексе «Дом на Смоленской набереж-
ной». Об этом пишет газета «Коммерсантъ». 

«Дом на Смо-
ленской набе-
режной» возвела 
компания «Дон-
строй». В 2005-
2008 годах фир-
му подозревали в 
неуплате налога 
на добавленную 
с т о и м о с т ь  н а 
сумму 400 миллионов рублей, но затем дело было закрыто 
за отсутствием события преступления. А в ноябре 2009 года 
некая Екатерина Баблумян за 9,5 тысячи рублей продала 
квартиру в элитном комплексе Анастасии Каганской - жене 
бывшего сотрудника МВД Максима Каганского. 

Установлено, что в декабре 2009 года Каганская выдала 
доверенность на квартиру генералу Хореву. А в феврале 
2010 года было оформлено дарение квартиры отцу генера-
ла - Виктору Хореву. Впрочем, окончательно собственность 
на квартиру рыночной стоимостью 2 миллиона евро пока 
не оформлена. 

По данным «Коммерсанта», проведя в помещении обыск, 
сотрудники СК и ФСБ обнаружили, что жильем пользуется 
Андрей Хорев. В квартире обнаружили его архив, а также 
девятимиллиметровый револьвер «Лефоше» 1854 года с 
патронами (по факту незаконного хранения оружия воз-
буждено дело). 

Дело по факту махинаций с недвижимостью пока не воз-
буждено. Однако, как стало известно журналистам, глава 
МВД Рашид Нургалиев подписал приказ об окончательном 
увольнении Хорева из ведомства (до этого, в 2010 году, его 
только сняли с должности замглавы ДЭБ). 

Коррупционный скандал, в котором замешан Хорев, раз-
разился в начале октября 2011 года, когда по подозрению в 
покушении на получение взятки была арестована старший 
следователь ГУ МВД РФ по Москве Нелли Дмитриева. По 
подозрению в посредничестве арестовали еще трех человек, 
а еще одного предполагаемого посредника, Максима Каган-
ского, объявили в розыск. По версии следствия, Каганский 
выступал посредником не только в данной коррупционной 
сделке, но и во многих других. В СМИ тем временем попали 
фотографии с 30-летия Каганского. На снимках видно, что 
на празднике присутствовал Хорев, а также начальник ГСУ 
ГУ МВД Москвы Иван Глухов с сыном Денисом, сообщает 
Лента.Ру.

М Команда И В П Мячи О % 
побед 

1 АлтайБаскет (Барнаул) 6 5 1 438 - 392 11 83.3
2 Новосибирск (Новосибирск) 6 4 2 483 - 455 10 66.7
3 КАМиТ-Университет (Тверь) 8 5 3 626 - 582 13 62.5
4 Динамо (Москва) 4 2 2 321 - 267 6 50.0
5 Нефтехимик (Тобольск) 4 2 2 306 - 313 6 50.0
6 Родники (Ижевск) 8 3 5 590 - 603 11 37.5
7 Старый соболь (Н. Тагил) 8 3 5 548 - 626 11 37.5
8 Планета-Университет (Ухта) 8 2 6 541 - 615 10 25.0

«В позапрошлое воскресенье побывали на клад-
бище «Центральном», привели в порядок захоро-
нения родственников. Обратили внимание на то, 
что группа ребят в камуфляжной форме работала 
почти весь день. Они сгребали и выносили мусор 
на обочины дорог. Многие посетители кладбища, 
проходя мимо, благодарили ребят, говоря: «Мо-
лодцы! Спасибо!» Хотелось бы узнать: что это за 
мальчики, чем занимаются, почему взяли на себя 
такую нужную работу?» 

(Н. ПОЛИВАНОВА, Г. РЕВЕНЧУК, Л. КОТОВ)

В пятницу и субботу 
«Старый соболь», на-
чавший новый сезон 
при поддержке Уралва-
гонзавода, провел игры 
чемпионата России в 
Ухте и одержал победу 
над командой Респу-
блики Коми. 

4 ноября. «Планета-Универ-
ситет» (Ухта) - «Старый соболь» 
(Нижний Тагил) - 79:74 (11:20, 
14:16, 31:22, 23:16).

Первая половина матча 
осталась за «соболями», но 
в третьей четверти хозяева 
догнали тагильчан, и затем 
на протяжении пяти минут 
зак лючительного отрезка 
игра шла очко в очко. Все 
решилось в последние две 
минуты матча. К сожалению, 
тагильчане заканчивали игру 
без центрового Евгения Ка-
линина, получившего пять 
фолов.

25 очков набрал у нас ата-
кующий защитник Александр 
Голубев, 12 – форвард Денис 
Сметанин, по 11 – разыгры-
вающий Василий Гладышев и 
центровой Евгений Калинин, 
7 – форвард Станислав Ду-
бинин, 6 – разыгрывающий 
Кирилл Ежов, 2 – центровой 
Василий Гатилов. Не набрали 
очков Руслан Зудов и Андрей 
Важенин. 

«Соболя» сумели взять ре-
ванш на следующий день.

5 ноября. «Планета-Универ-
ситет» (Ухта) - «Старый соболь» 
(Нижний Тагил) - 65:68 (19:26, 
12:12, 19:20, 15:10). 

За минуту до конца матча 
тагильчане выигрывали все-
го два очка, но нервы у наших 
ребят оказались крепче, чем 
у соперника: «соболя» высто-
яли.

23 очка набрал Александр 
Голубев, 11 – Кирилл Ежов, 10 
– Денис Сметанин, 8 – Васи-
лий Гладышев, 7 – Станислав 
Дубинин (плюс 10 подборов), 
6 – Евгений Калинин, 3 – Ва-

zzбаскетбол

Еще одна победа  
на выезде

* 33-летний атакующий защитник 
Александр Голубев (рост 195 см).

По статистике, тхэк-
вондо – второй по попу-
лярности вид спорта в 
мире, уступающий толь-
ко футболу. 

Его развивают почти в двух-
стах странах, занимаются 70 
миллионов человек, а самой 
массовой считается олимпий-
ская версия (ВТФ). Тагильские 
спортсмены начали осваивать 
это направление всего три 
года назад, но уже добились 
серьезных успехов. 

- Когда начинали, нас все-
рьез никто не воспринимал, 
- вспоминает тренер ДЮСШ 
№2 Анастасия Немтина. – На 
первых же соревнованиях, 
куда я привезла своих лучших 
воспитанников, призеров пер-
венства России по версии ГТФ, 
абсолютно все проиграли. 
Увидели, что уровень турниров 
олимпийской версии гораздо 
выше, стали работать еще 
усерднее. Прошло немного 
времени, и мы смогли догнать 
соперников, появились побе-
ды на всероссийских стартах. 
Ежегодно проводим учебно-
тренировочные сборы за го-
родом, стараемся как можно 
чаще выезжать на соревнова-
ния, чтобы набираться опыта.

На всероссийском турнире 
«Уральская осень» в Верхней 
Пышме, где выступали пред-
ставители 22 регионов страны, 
воспитанники Анастасии Нем-
тиной и Максима Наговицына 
значительно пополнили свою 
копилку наград. 

В самой младшей возраст-
ной категории (мальчики и 
девочки 2001-2003 г.р.) золо-
тые медали завоевали перво-
классница школы №77 Арина 
Наговицына и четвероклас-
сник школы №36 Дмитрий Де-
мидов. Дима на пути к верхней 
ступени пьедестала почета 
одержал четыре победы, Ари-
на – две. 

Семилетняя Арина, дочь 
тренера Максима Наговицы-
на, занимается тхэквондо че-
тыре года. По словам девочки, 

побеждает она гораздо чаще, 
чем проигрывает: в семейном 
архиве уже хранятся семь ме-
далей. 

- Соревноваться нравится 
больше, чем тренироваться, 
- призналась чемпионка. – На 
занятиях бывает очень тяже-
ло, а на ринг вышла, раз-раз - 
и первая!

Добрались до финалов в 
своих весовых категориях Ва-
лентина Халиченко, Артем Ко-
лесников и Алексей Синицын, 
третье место занял Артем Бу-
расов.

Среди кадетов (1998-2000 
г.р.) серебряным призером 
стал Егор Никонов, пропустив-
ший решающий удар соперни-
ка на последней секунде боя. 
Медаль такого же достоинства 
и у Хатуны Нармания: в полу-
финале она взяла верх над 
призером первенства страны, 
а в решающем поединке не-
много уступила еще одной се-
рьезной сопернице. Замкнули 
тройки призеров Карина Соко-
лова и Данил Фоминых. 

Еще две награды завоевали 

юниоры (1995-97 г.р.): Алек-
сандр Дмитриев проиграл в 
финале один балл, а его тезка 
Сас, получивший в первом же 
бою перелом пальца ноги, не-
смотря на боль, добрался до 
«бронзы».

В командном зачете сборная 
Нижнего Тагила заняла третье 
место, опередив на три очка 
очень сильную команду СДЮ-
ШОР «Конас» из Челябинска. 

- В этом сезоне ставим се-
рьезные задачи, - сказала 
Анастасия Немтина. – Как го-
ворится, кто довольствуется 
малым, никогда не добьется 
большего. Планируем, что 
в группе кадетов наши вос-
питанники будут бороться за 
тройку призеров на первен-
стве страны. 

Сейчас на чемпионат Рос-
сии в Махачкалу отправились 
три спортсменки: Юлия Стри-
жова, Юлия Широкова и Ана-
стасия Немтина. А 19 и 20 но-
ября в Нижнем Тагиле пройдет 
региональный юношеский тур-
нир «Мы против наркотиков». 

Татьяна ШАРЫГИНА.

zzолимпийское тхэквондо

Из новичков – в чемпионы!

* Победители всероссийского турнира в Верхней Пышме 
Дмитрий Демидов и Арина Наговицына.
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Вопрос- 
ответ

Вопросы присылайте  
в редакцию в письменном виде  

с пометкой «Вопрос-ответ»  
или звоните  

по редакционным телефонам, 
указанным на этой странице

Что за ребята 
убирали мусор?

* Курсанты клуба «Гранит» делают уборку на могилах 
кладбища «Центральное». 
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ным причинам бесхозной еще 
в 90-х годах прошлого века 
могила Павла Семенищева, 
который одним из первых 
сложил голову в Афганистане 
(всего оттуда не вернулся 21 
тагильчанин). 

В предпоследнее октябрь-
ское воскресенье курсанты 
вымыли памятник, подмели 
территорию и вокруг него, 
и тропу до дороги. Ребята 
помогают ухаживать за мо-
гилами на кладбище «Цен-

тральном» престарелым ро-
дителям других погибших. На 
отдаленном кладбище руд-
ника им. III Интернационала 
шествуют над могилой Вла-
димира Вишнякова, который 
погиб на Северном Кавказе. 

Курсанты трудились весь 
день – с 10 до 17 часов. Во-
оружившись метлами, гра-
блями, лопатами, носилка-
ми, они собрали «целый Ка-
мАЗ мусора». 

Н. МИХАЙЛОВА. 

Нам уда лось выяснить, 
что речь в письме идет о 
ч л е на х г о р о д с ко г о в о е н-
но-патриотического к луба 
«Гранит», который был орга-
низован почти 30 лет назад. 
Таких общественных объ-
единений в Сверд ловской 
области немного, и «Гранит» 
признан одним из лучших. 
Сегодня в составе клуба 26 

ребят из школ, училищ, тех-
никумов. 

Как рассказал руководи-
тель к луба Дмитрий Сид-
лецкий, к урсанты каж дый 
год приходят на городские 
кладбища, чтобы привести в 
порядок могилы тагильчан, 
погибших в локальных кон-
фликтах. За клубом закре-
плена ставшая по объектив-

zzЧС

«Сохрани себе жизнь» 
Под таким названием в лицее №39 прошло ме-

роприятие по пожарной безопасности с учащими-
ся начальных классов. 

Старший инспектор отдела надзорной деятельности ГУ МЧС Рос-
сии по Свердловской области Людмила Брехунцова и старшая вожа-
тая Наталья Шумилина провели с детьми беседы и игры по пожарной 
тематике, показали мультфильмы о правилах обращения с огнем. 

Владимир ПАХОМЕНКО. 

Старшина выстроил ново-
бранцев.

- Художники есть?
- Есть.
- Выходи!
Вышли двое.
- Возьмите пару топоров 

и к вечеру нарисуйте мне по-
ленницу дров!

* * *
- Товарищ курсант, если 

вы дурак и ничего не помни-
те, заведите себе записную 
книжку, вот такую, как у меня.

силий Гатилов (да, центровые 
принесли в копилку команды 
только 9 очков на двоих), 0 – 
Руслан Зудов. Андрей Важе-
нин не играл. 

Эта победа оказалась очень 
важной в турнирном раскладе. 
«Соболя» вышли в группе «А» 

Высшей лиги на седьмое ме-
сто и при этом сравнялись по 
количеству побед и поражений 
с командой Ижевска, занимаю-
щей ступеньку выше. 

Итак, в последних четырех 
матчах, причем гостевых, 
«Старый соболь» взял две по-
беды: команда явно набирает 
обороты. Александр Голубев 
вышел на второе место среди 
игроков 17 команд Высшей 
лиги в целом по забитым оч-
кам в среднем за игру - 20,8. 

Следующие матчи «Старый 
соболь» опять проведет вда-
ли от дома: 26-27 ноября - в 
Тобольске. 

Владимир МАРКЕВИЧ.


